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Environ 300 personnes ont participé à la réunion publique organisée par la 
mairie jeudi soir.  Photo Le DL /C.Le. 

Il n’a échappé à personne que l’échéance qui s’annonce aura un rôle crucial. 
Attendue depuis plusieurs années, l’enquête publique sur le projet de demi-
échangeur de Vienne Sud aura lieu du 28 février au 30 mars 2022. Et la 
municipalité reventinoise, qui s’oppose à l’implantation retenue, compte 
bien jeter toutes ses forces dans le débat qui va s’ouvrir. Jeudi 10 février, elle 
a organisé une réunion publique sur le sujet. L’objectif : présenter son projet 
alternatif au sud. Mais aussi mobiliser la population. 
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Le projet alternatif de demi-échangeur au sud proposé par la municipalité de 
Reventin-Vaugris. Infographie DR 
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Le projet initial. Infographie DR 
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« Au plus nous serons nombreux à participer, au 
plus cela aura du poids » 

Les intervenants ont donc détaillé leur proposition d’implantation de 
l’échangeur au niveau de la zone d’activités du Saluant. Et rappelé pourquoi 
ils s’opposent à la variante centre, celle choisie en 2016, et qui prévoit de 
construire l’échangeur au niveau de la barrière de péage. 

Ouvrant le débat avec le public, ils l’ont aussi appelé à participer en masse à 
l’enquête publique : « Elle ne sera consacrée qu’à l’option centre mais vous 
pouvez dire que vous y êtes opposés et vous pouvez dire qu’il y a une autre 
solution plus acceptable pour tout le monde », a martelé la maire Edith 
Ruchon aux quelque 300 personnes présentes dans le gymnase. « Le 
commissaire enquêteur peut rendre un avis favorable, il peut émettre des 
préconisations ou des réserves, il peut aussi rendre un avis défavorable. 
Ensuite, les décideurs peuvent respecter ou passer outre cet avis mais au 
plus nous serons nombreux à participer, au plus cela aura du poids. » 

Dans la salle, les participants semblaient très concernés par la future 
infrastructure et notamment par l’impact sur le trafic. Certains habitants du 
chemin des Joncs ont aussi exprimé leur inquiétude vis-à-vis des reports de 
trafic d’une potentielle variante sud. La municipalité a maintenu le cap. Et 
détaillé les moyens de s’exprimer durant l’enquête publique. Tout en 
délivrant une autre information d’importance : selon les dernières annonces 
de Vinci, si le demi-échangeur est confirmé après le rapport du commissaire 
enquêteur, les travaux devraient avoir lieu entre 2023 et 2025. La commune, 
elle, a promis d’autres actions d’ici la fin du mois de mars. 

 


